

Midgardische Sonderlichkeiten

Von -Ayla-

Kapitel 8: Fußball

8. Fußball

Fußball war ein seltsames Spiel. Sie saßen in einem Stadion und sahen zu. Der Jubel unter den Zuschauern war groß und zeigte Thor, dass diese Spiele sehr beliebt waren. Spiele an sich kannte er, aber in Asgard gab es nur Kämpfe und keinen Mannschaftssport, wenn, dann gab es nur Einzeldisziplinen. Ballsport kannte man in Asgard überhaupt nicht. Deshalb sah er mehr als verwundert zu, dass 20 Männer einem Ball hinter her liefen, während zwei andere in seltsamen Gehäusen standen und darauf warteten, dass der Ball zu ihnen kam.

Aber er sah in den Gesichtern seiner Freunde, dass sie Spaß hatten.